

Benefiz-Märchenabend Juni 2010

Angeregt durch die Spendenaktion der Montessorischule in Zell initiierte Robert Schneider einen Benefizabend „Mit Märchen rund um den Globus“. An zwei Abenden verzauberten die Musiker und der Märchenerzähler die kleinen und großen Zuhörer.



Im Namen der Kinder von Moratuwa bedanken wir uns ganz herzlich, bei den Künstlern und dem Märchenerzähler Robert Schneider. Wir werden den Erlös der Veranstaltung für die Erhaltung und Weiterentwicklung unseres Kindergartens in Moratuwa verwenden.